

## **Beginn des Aktionszeitraums STADTRADELN 2022 am 05. September**

### **Verwaltung stellt mobile Fahrradwaschanlage zum siebten Auftakt vor dem Rathaus auf**

Kerpen, 01.09.2022

Die Kolpingstadt Kerpen beteiligt sich auch 2022 wieder am Wettbewerb „STADTRADELN“.

Im dreiwöchigen Aktionszeitraum vom 05. bis zum 25. September sollen möglichst viele Fahrrad-Kilometer gesammelt werden. Teilnehmen können alle Menschen, die in Kerpen leben, arbeiten, einem Verein angehören oder eine Schule besuchen. Die Registrierung und Erfassung der geradelten Kilometer erfolgt auf <https://www.stadtradeln.de/kerpen> oder über die STADTRADELN-App. Nach Anmeldung können die gesammelten Kilometer auch Herrn Geisler ([p.geisler@stadt-kerpen.de](mailto:p.geisler@stadt-kerpen.de)) tageweise sortiert übermittelt werden.

Zum Auftakt des diesjährigen STADTRADELN am **5. September 2022** stellt die Stadtverwaltung **von 13:00 bis 18:00 Uhr** eine **mobile Fahrradwaschanlage vor dem Rathaus** (Eingang Sindorfer Straße) zur Verfügung. Alle Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, ihr Fahrrad kostenfrei durch Servicepersonal waschen zu lassen. Pro Waschgang wird nur sehr wenig Frischwasser benötigt, weil das Schmutzwasser in einem geschlossenen System wiederaufbereitet wird.

### **Radelnde Stadtverwaltung Kerpen**

Auch in diesem Jahr beginnt die Stadtverwaltung das STADTRADELN mit dem traditionellen Bike-to-Work Day. Alle städtischen Bediensteten sind aufgerufen, an diesem Tag mit dem Fahrrad zur Arbeit zu kommen. Damit wird auf den Start der Aktion hingewiesen und die gesamte Mitarbeiterschaft angeregt, die folgenden drei Wochen so viel und so häufig wie möglich mit dem Rad unterwegs zu sein. Alle diese Kilometer werden gesammelt und für die Kolpingstadt Kerpen mit in die Wertung aufgenommen. Der Bike-to-Work Day ist ein Baustein in der Entwicklung zur fahrradfreundlichen Verwaltung. Neben komfortablen und sicheren Fahrradabstellplätzen für die Beschäftigten im Rathaus gibt es bereits eine Fahrradgarage mit Luftstation, eine Dusche mit Umkleieraum und für Dienstwege Pedelecs, darunter auch ein Lastenpedelec, z.B. für Dienstwege zwischen Post und Rathaus.

Im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit zur Förderung des Fuß- und Radverkehrs erhält die Kolpingstadt Kerpen als Mitglied der AGFS (Arbeitsgemeinschaft fußgänger- und fahrradfreundlicher Städte, Gemeinden und Kreise in NRW e.V.) finanzielle Unterstützung durch das Verkehrsministerium in Düsseldorf.

Bei Fragen zur Handhabung der App oder der Internetseite zum STADTRADELN steht Ihnen Herr Patrick Geisler ([patrick.geisler@stadt-kerpen.de](mailto:patrick.geisler@stadt-kerpen.de) oder 02237 58510) sehr gerne zur Verfügung.